

JIS.CO.ID

Babinsa 17 Dungkek Dan Bhabinkamtibmas Hadir Dalam Penutupan KKN Didesa Binaannya

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.JIS.CO.ID

Aug 27, 2022 - 13:00



SUMENEP - Kegiatan KKN merupakan kegiatan tahunan yang hampir selalu ada. Tahun ini desa pagar baru kehadiran mahasiswa KKN dari Universitas Wiraraja Sumenep. Acara serah terima ini merupakan pertanda dimulainya

kegiatan KKN tersebut. Pada Sabtu (27/08/2022).

Acara serah terima dari pihak Universitas Wiraraja Sumenep yang diwakili oleh Kristo, S.H., M.H. selaku dosen pendamping lapangan, kepada Pemerintah Desa Dungkek yang disambut langsung oleh Kepala Desa dan Babinsa.

Acara serah terima KKN ini dihadiri oleh Kepala Desa beserta perangkatnya, Babinsa Desa Dungkek bersama Bhabinkamtibmas perwakilan anggota PKK dan tokoh pemuda Desa Dungkek serta Mahasiswa yang mengikuti KKN sejumlah 15 orang.

Dalam sambutannya, Kepala Desa menyampaikan agar mahasiswa dapat berperan aktif dalam kegiatan sosial kemasyarakatan. Selain itu juga dapat memberikan inovasi serta membantu meningkatkan dan menggali potensi lokal desa, misalnya dalam hal kepemudaan. Sementara itu, Babinsa Kopka Darto juga berpesan agar mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu – ilmu yang telah diperoleh di kehidupan bermasyarakat.



Kegiatan KKN merupakan kegiatan pengabdian mahasiswa kepada masyarakat. Seluruh pemerintah desa mengharapkan kehadiran mahasiswa ini dapat memberikan perkembangan dalam kehidupan masyarakat desa Dungkek dengan mengadakan kegiatan – kegiatan positif. Dan juga mahasiswa dapat berperilaku dan hidup bermasyarakat dengan baik di Desa Dungkek," harap Kopka Darto Sebagai Babinsa.

Dalam kesempatan yang sama Bhabinkamtibmas Desa Dungkek Bripta Ari Mulyadi menyampaikan himbuan dan pesan pesan Kamtibmas sekaligus meminta kepada para mahasiswa untuk tetap waspada terhadap lingkungan karena bagi para mahasiswa tempat berlangsungnya KKN merupakan lingkungan baru.

Kami sampaikan selamat datang di Desa Dungkek buat adik adik Mahasiswa yang akan melaksanakan KKN. Karena kami juga berdinis di desa ini, kami juga siap mendukung juga mendampingi bila diperlukan nantinya dalam pelaksanaan

program, karena adik adik mahasiswa ini orang baru disini, silakan bergaul dengan masyarakat dan juga tetap jaga kewaspadaan demi keselamatan kalian dalam pelaksanaan program KKN," terang Bripta Ari Mulyadi.

"Ia juga menyampaikan, kami selaku aparat keamanan akan mendukung para mahasiswa yang melaksanakan KKN baik dari segi keamanan dengan berpatroli ke desa-desa tersebut juga telah ada Babinsa dan Bhabinkamtibmas di masing-masing desa yang juga akan mendukung kegiatan seperti KKN ini," Pungkasnya.